

Seguro de coche
sólo para jóvenes

internauto.com
Seguros low cost, sólo por internet

BBVA
Te ofrece Especial Fondos

ep europa press

www.europapress.es

Martes, 25 de noviembre 2008

Usuario

En esta sección "Universidad de Granada"

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Andalucía

sevillana endesa

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla | Innova

Jaén.- Investigadores utilizan aceite de oliva de la Denominación Sierra de Segura para encontrar cura al cáncer de mama

JAÉN, 24 Nov. (EUROPA PRESS) -

El aceite de oliva virgen extra de la Denominación de Origen 'Sierra de Segura', en la provincia de Jaén, está siendo utilizado por investigadores del Grupo de Investigación FQM297 en un "importante" proyecto que pretende emplear las propiedades beneficiosas de este líquido en la lucha contra el cáncer de mama.

La denominación explicó a través de un comunicado de prensa que el profesor de Química Analítica de la Universidad de Granada (UGR) y responsable de este proyecto, Antonio Segura, aclaró que el estudio está analizando la actividad que presentan ante el cáncer de mama los polifenoles, unos componentes que están presentes en el aceite de oliva virgen extra de la variedad picual, como el que se produce en la Sierra de Segura.

"Ya llevamos varios años con este estudio que está ofreciendo excelentes resultados e incluso ha dado lugar a varias publicaciones en revistas internacionales", manifestó el investigador, quien subrayó que están obteniendo "importantes avances en líneas celulares, comparables con algunos tratamientos con fármacos e incluso se están obteniendo resultados en algún subtipo de cáncer para el que no hay tratamiento con fármacos".

Este estudio, que se realiza en colaboración con el doctor Javier Menéndez del Instituto de Oncología de Cataluña, pretende dirigir sus líneas de acción en el futuro a probar la acción beneficiosa del aceite de oliva virgen extra con otros tipos de cáncer, como el de colon o la leucemia, y a realizar pruebas en animales, que sería el paso previo para poder realizar ensayos clínicos en humanos.

El investigador Antonio Segura agradeció la colaboración establecida desde hace cinco años con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen 'Sierra de Segura' y pidió a las empresas oleícolas que haga un esfuerzo para apoyar este tipo de investigaciones, ya que obtener buenos resultados ayudará al sector en su conjunto.

Por su parte, el secretario general del Consejo Regulador de la Denominación 'Sierra de Segura', Francisco Moreno, se mostró muy satisfecho de que el aceite de oliva segureño esté siendo utilizado a la hora de llevar a cabo una investigación de enorme relevancia, ya que está considerado como un Proyecto de Excelencia por parte de la Consejería de Innovación.

"Este tipo de estudios son muy positivos para todos, ya que ayudan a descubrir y a dar a conocer que el aceite de oliva no es sólo un alimento, sino que se trata de un producto muy beneficioso para la salud", analizó.

Por ello, Moreno indicó que esta circunstancia debe ser aprovechada por el sector olivarero a la hora de encontrar nuevos mercados y consumidores para el aceite de oliva, ya que los ciudadanos están cada vez más concienciados sobre la necesidad de tener una alimentación sana.



- Más Noticias
Más Leídas
- **Cádiz.-Sucesos.-Intervenidos 492 kilos de hachís en dos operaciones contra el narcotráfico en el Campo de Gibraltar**
 - **Huelva.- Sucesos.- Detenido el presunto autor del homicidio y robo del joven de Calañas**
 - **Huelva.- Sucesos.- Detenidos dos individuos que atracaban con un cuchillo para intimidar a sus víctimas**
 - **Pulido pide a la Embajada en Chile que actúe como ventana para las empresas cordobesas**
 - **Huelva.- Un ciclo de conferencias de la cátedra Doñana abordará hoy 'Desarrollo Sostenible, Territorio y Energía'**
 - **Jaén.- El SAT ve "intolerable" que "decenas" de personas duerman "al raso" ante las puertas del albergue**
 - **Jaén.-La Asamblea Local de IU de Torreperogil defiende que, tras la renuncia de Checa, el diputado provincial sea Angulo**
 - **Huelva.- Un ciclo de conferencias de la cátedra Doñana abordará mañana 'Desarrollo Sostenible, Territorio y Energía'**
 - **Granada.- Tribunales.- El TS hace firme la sentencia que autoriza a Almuñécar a someter a referéndum el PGOU**
 - **Granada.- Más de 15.000 personas asisten a los 50 conciertos del Festival de Jazz, con gran éxito del ciclo en la calle**
 - **Almería.- Unos 200 trabajadores de la prisión de 'El Acebuche' dejan de reconocer a Clotilde Berzosa como su directora**
 - **Córdoba.- Adif licita las obras de**

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Segunda Mano y Obra Nueva

Casas de Segunda Mano y Obra Nueva. Encuentra la tuya en Fotocasa.es

www.fotocasa.es

Anuncios Google

Comparte esta noticia:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES

El Congreso de Argentina recibe el proyecto que expropia Aerolíneas a Marsans

El Ibex 35 abre en 'números rojos' y Sacyr se desploma más de un 10%

Cerrados siete puertos de la red secundaria